



Running Club de Spreckels

Lunes/Miércoles/Viernes 8:25-8:45 AM
Las puertas abren a las 8:20 AM

Entre por la puerta azul y por favor NO aparque en el parking ya que es para uso exclusivo de los empleados de la escuela.

POR FAVOR, INDIQUE A SU HIJO QUE DEVUELVA ESTE DOCUMENTO AL BUZON DEL PTA EN LA OFICINA DE LA ESCUELA O ENTREGUELO DURANTE EL RUNNING CLUB SI DESEA PARTICIPAR, GRACIAS (PTA)

¡No hay mejor manera de que su hijo/a comience el día que hacer una carrera! Los estudiantes serán acompañados directamente a sus clases cuando acabe el Running club. Por favor, asegúrense de que sus hijos se vistan conforme a la actividad y al tiempo que haga ese día, así como de que usen el lavabo antes de llegar.

Reglas del Running Club de Spreckels:

El Running Club se sostiene gracias al PTA y se lleva a cabo por voluntarios padres/madres de alumnos de Spreckels. Los estudiantes se pueden registrar para participar en cualquier momento y son bienvenidos a la actividad en cualquiera de los días en que el club se reúne. ¡Animamos a los familiares a unirse y pasarlo en grande! Si bien solicitamos que su hijo/a siga unas reglas que ayuden a que el club se mantenga seguro para todos:

- Pasémoslo bien, no se puede pelear o jugar de manera ruda
- ¡En movimiento! Se puede descansar para beber agua pero no se paren durante mucho tiempo.
- Sea justo. No se salte el circuito
- Una vez llegue a la pista, los estudiantes deben quedarse hasta que la actividad termine y la puerta de la escuela abra (con la excepción de UNA salida que corresponde al desayuno a las 8:35AM).

Cualquier comportamiento fuera de tono o incapacidad de seguir las reglas resultará en que el estudiante no pueda participar. Si cree que su hijo puede tener problemas en seguir las reglas, le pedimos que le supervise durante toda la actividad del Running Club. El padre/madre y/o tutor/a aquí firmante asume todo riesgo en conexión con la participación del estudiante en Running Club 2025-2026 subvencionado por el PTA.

Por la presente libero y eximo al PTA del Estado de California, a la PTA de Spreckels y a todos los oficiales, directores, empleados, voluntarios y agentes de la PTA de la responsabilidad por cualquier lesión del estudiante en relación con la participación en estas actividades. Por la presente certifico que, hasta donde llega mi conocimiento y creencia, dicho menor goza de buena salud. En caso de enfermedad o accidente, se otorga permiso para que se administre tratamiento de emergencia. Se entiende y acuerda además que el firmante asumirá toda la responsabilidad por cualquier acción de este tipo, incluidos los costos de pago.

Nombre del niño/niña: _____ se identifica como el/ella/elle (indíquelo con un circulo)

en el (grado y profesor/a) _____, tiene permiso de participar en el Running Club de Spreckels 2025-2026.

Nombre del parent/madre y/o tutor/a: _____ Número de teléfono: _____

Firma del parent/madre y/o tutor/a: _____ Email: _____

Fecha: _____ Consiento recibir comunicaciones por parte del Running Club del PTA en caso de cancelación, actualización, etc. POR FAVOR, ESCRIBAN CLARAMENTE.

Para más información sobre voluntariado: spreckelspta.org/runningclub